



BAKU hat 3 Weltmeister

Vom 21.-29. November fanden in Dublin / Irland die WM PF/LK/VK und Formen statt.

Von der BAKU waren 10 Sportlerinnen und Sportler nominiert.



In einem sehr starken Teilnehmerfeld mit Startern aus allen Kontinenten und 60 Nationen konnten die BAKU Sportlerinnen und Sportler hervorragende Leistungen erbringen. Im Veteranenbereich konnte Jochen Paulfranz im PF die Bronzemedaille erringen und Steven Glover konnte sich im Leichtkontakt seinen Traum erfüllen und den Weltmeistertitel holen.

Termine

- 16.01.2016
Coachlizenz Seminar
- 30.01.2016
Offener Bayernpokal
- 06.02.2016
BAKU Jahreshauptversammlung
- 27.02.2016
Seminar Boxen im Kickboxen
- 02.04.2016
German Open

Im Pointfighting konnte Katharina Flieser die Bronzemedaille erringen, im Vollkontakt freute sich Konstantin Filatov über die Bronzemedaille.

Zusammen mit dem Deutschen Pointfighting Team konnten Katharina Flieser und Alexander Gleixner im Halbfinale die favorisierten US-Amerikaner bezwingen. Danach unterlagen sie zwar im Finale dem ungarischen Team, konnten sich aber über die sensationelle Silbermedaille freuen.

Johannes Wolf im Vollkontakt -57 kg und Kian Golpira im Vollkontakt bis 63,5 kg konnten sich ihren Traum erfüllen und holten nach wirklich sensationellen Kämpfen jeweils den Weltmeistertitel.



Johannes Wolf Weltmeister VK -57 kg



Kian Golpira Weltmeister im VK -63,5 kg





Steven Glover Weltmeister Veteranen +94 kg



Vizeweltmeister PF Team Germany

Wichtig für die BLSV Anerkennung

Liebe BAKU Mitglieder,

wir gehen jetzt in die letzte Runde eines außerordentlichen Jahres! In diesem Jahr 2015 hat die Bayerische Amateur Kickbox Union wieder einmal bewiesen, dass unser Verband im Deutschen und Internationalen Kickboxsport ein echter Vorzeigeverband ist. Nicht nur sportlich, nein auch organisatorisch haben wir unser Soll erfüllt. Der Bayerische Landes Sport Verband (BLSV) bietet uns aus diesem Grund eine einzig artige Chance, wie wir sie in den letzten 30 Jahren noch nie bekommen haben!

Wenn unsere BAKU Vereine oder Abteilungen, die natürlich auch im BLSV Mitglied sein müssen, bis zum 31.01.2016 (über die offizielle BLSV Mitgliedermeldung) alle zusammen an den BLSV 4000 Mitglieder unter Kickboxen melden, dann werden wir 2016 als der 55. Fachverband in den BLSV aufgenommen!

Jetzt, liebe Vereinsleiter, seid ihr an der Reihe! Wir erwarten von euch, dass ihr so viele Mitglieder wie möglich an die BAKU Geschäftsstelle und an den BLSV meldet. Denkt daran: Die Meldelisten für die BAKU und BLSV müssen identisch sein.



Das Jahr 2015 ist fast geschafft und wir haben erneut das Gefühl, dass uns die Zeit davon rennt. Es war ein Jahr mit viel Arbeit, es war aber auch wieder ein gutes und erfolgreiches Jahr.

Wir wünschen Euch nun ein geruhames, besinnliches und frohes Fest im Kreise Eurer Liebsten, einen guten Rutsch ins Neue Jahr, viel Gesundheit und Glück sowie ein erfolgreiches 2016.

Rudi Brunnbauer

Heinz Klupp

Jürgen Schorn

mit sportlichen Grüßen
Rudi Brunnbauer